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Olivier HIRTZIG Président du comité ouvre le premier conseil d’administration de l’olympiade 2024-2028 en 

remerciant ce conseil de l’avoir réélu en qualité de Président.  

Il félicite l’ensemble des présents ce soir pour leur élection et souhaite la bienvenue aux 3 nouveaux membres  

qui ont rejoint le comité. 

Il félicite également les membres du comité élu à la ligue Auvergne Rhône Alpes ( Aleksandra BOGDANOVIC- 

GUILLON – Denis BALMONT- Gisèle LOTITO )      

A l’issue de ces félicitations, il sera procédé à l’élection du bureau Directeur suivie de la nomination des 

commissions ,puis une présentation de l’orientation sportive pour cette nouvelle olympiade . 

 

Election du Bureau Directeur   
  

Président :                          Olivier HIRTZIG 

Secrétaire général             Jean-Jacques FALCOU 

Secrétaire Adjoint              Renata GIBSON 

Trésorier                             Stéphane MAIRE 

Trésorier adjoint                 Denis BALMONT 

Vice-Président délégué      Bernard BODON  

Vice-Présidente                   Gisèle LOTITO 

Toutes ces personnes sont élues à l’unanimité  

 

Il est procédé ensuite aux nominations des commissions et des référents de celle-ci, ils prendront attache 

avec les personnes qu’ils désirent avoir dans leur commission pour travailler sur le suivi des  . 

Olivier HIRTZIG rappelle que le Président et le secrétaire général sont de droit membre des commissions et 

pourront assister à chaque réunion s’ils le désirent. 

 

 

 

Nom Prénom Présent Excusé Non 

excusé 

Nom Prénom Présent excusé Non excusé 

Denis BALMONT X   Olivier HIRTZIG X   

Bernard BODON X   Sandrine LECOMTE X   

BOGDANOVIC 

GUILLON Aleksan 

 

X 

  Gisèle LOTITO X   

Eric CHAKABE  X  Stéphane MAIRE X   

Yoann DESMONS X   François MENARD X   

Denis DUPONT X   Renata GIBSON  X   

J.Jacques FALCOU X       

Lionel GUILLON X       



Désignation des commissions  

     

                                           Commission natation course :  

Lionel GUILLON- Stéphane MAIRE- Eric CHAKABE-Sophie DE SOUSA- Thomas 

LABEAU- Christophe ABAD – Lucie GIL QUERE-  

 

                                           Commission natation artistique  

  Gisèle LOTITO – Toutes les entraineures du département  

 

                                            Commission Water-Polo   

  Denis DUPONT – Bernard BODON-  

 

                                            Commission des Maitres  

Yoann DESMONS –  

 

                                             Commission eau libre 

Yoann DESMONS - Denis BALMONT-  

 

                                              Commission natation estivale   

Bernard BODON – Olivier HIRTZIG-Denis BALMONT- André VALENCIER-   

 

                                              Commission des pratiques non compétitive 

Lucie GIL QUERE- Stéphane MAIRE – Thomas LABEAU – Jeremy KINDER -  

 

                                              Commission récompense matériel 

Jean Jacques FALCOU –Denis BALMONT - Bernard BODON- Stéphane MAIRE - 

MENARD François – olivier HIRTZIG 

 

                                              Commission des officiels  

Sandrine LE COMTE - Renata GIBSON- Olivier HIRTZIG – Jean Jacques FALCOU- 

François MENARD  

 

                                               COMMISSION Minibus 

Sophie DE SOUSA- Denis BALMONT – olivier HIRTZIG 

 



                                                Commission sélections 

Lionel GUILLON- Sophie DE SOUSA -Eric CHAKABE- Lucie GIL QUERE- Stéphane 

MAIRE – Jeremy KINDER- Julie GUARDIOLA  

 

                                                Commission communication 

Bernard BODON – Aleksandra BOGDANOVIC- GUILLON –  

 

 

 

                   Sur proposition d’Olivier HIRTZIG, 2 groupes de travail sont crées pour la 

saison 2025 et un bilan sera fait en fin de saison pour décider de la continuité ou non de 

celle-ci. 

 

 
 
 
GROUPE AVENIRS - BENJAMINS  
 
       
       Lionel GUILLON- 
 
 
Thomas LABEAU 
                            
                           Lucie GIL QUERE 
 
Sophie DE SOUSA 
 
                           Jeremy KINDER  
 
 Julie GUARDIOLA                               
 
 

                                        

 Orientation sportive 

 

Olivier HIRTZIG souhaiterait que pour cette nouvelle olympiade, le comité de l’Isère donne 

une orientation plus compétitive vers la licence, depuis quelques années nous augmentons 

notre nombre de licences mais il faut reconnaitre que le nombre de licenciés compétition 

n’augmente pas voir s’amenuise. Peut-être devons-nous réfléchir à endiguer ce fait peut 

être en revoyant nos programmes débutants, en réfléchissant à l’intérêt de nos 

compétitions et de nos programmes afin dans un premier temps de garder nos licenciés. 

Nous devons également constater que nos offres de pratique sont trop limitées à la natation 

course.  

  

Programme adapté  

Projection sur 
l’avenir -Finalité 

 

 
Réflexion sur la 

compétition  

Horaires – temps  

Réglementation 

Disqualifications 
récompenses  



SPORT SANTE 

Notre département a très peu d’offres sport santé. La FFN propose pourtant des formations 

qui sont financièrement intéressante et peu coûteuse en direction des clubs. Nous allons 

essayer de mettre l’accent sur cela afin d’offrir une pratique plus importante dans les 

différends territoires de notre département. 

 

EAU LIBRE 

Malgré les demandes croissantes de licenciés ou non licenciés de pratique de l’eau libre 

force est de constater que nous passons à côté d’une pratique qui si nous n’y prenons 

garde sera récupérer par une autre fédération. Dans un département fort de plusieurs lacs 

permettant la pratique de l’eau libre durant 5 mois, il est dommage de n’avoir qu’une seule 

traversée. La commission eau libre va travailler sur la possibilité d’un challenge avec 3 lieux 

à réfléchir. 

 

WATERPOLO     

Depuis 3 saisons, le département n’avait plus de référent malgré le nombre de clubs et le 

niveau pratiqué dans l’Isère Maintenant que nous avons trouvé cette perle rare et dès cette 

saison, le comité va ouvrir une ligne financière pour cette discipline. Le club de la  bièvre 

est partie prenante de cet objectif départemental afin de redonner ses lettres de noblesse 

au waterpolo et nous allons travailler conjointement pour faire découvrir cette discipline et 

donner envie à certains de pratiquer. 

 

Natation artistique   

La natation artistique pratique surtout en ligue amis le comité va s’orienter sur les jeunes 

catégories. La commission va travailler sur l’organisation d’un gala lors des dates 

disponibles. Une réflexion va être menée avec la natation course pour organiser des 

démonstrations entre midi et 14 h lors d’une compétition départementale. 

 

Depuis 2 années, nous organisons une remise des récompenses dédiée sur une après-

midi. Cette année la commission récompenses va voir pour organiser cela sur un bassin 

avec démonstrations de natation artistique et waterpolo. Tous les présidents du 

département seront conviés. 

 

BUREAU  

Depuis 18 ans, le comité est domicilié à la maison des sports à Eybens et comme tous le 

savent, le département nous a fait savoir au mois de mars qu’ils allaient effectuer des 

travaux dans l’ensemble du bâtiment. Ces travaux d’une durée de 24 mois minimum 

doivent commencer en février. Nous avons donc reçu une rupture de bail au 31 Janvier 

2025, nous devons donc quitter les lieux avant fin janvier. 

A ce jour et malgré nos recherches et nos visites, nous n’avons pas trouvé ce que nous 

voudrions. Soit les loyers demandés sont hors budget, soit la taille ne correspond pas, soit 

les propriétaires rechignent à louer à une association. 



Le CDOS a donc démarché le département et il nous est proposé des bureaux dans 

l’ancienne Maison de l’Agriculture à Grenoble. Le loyer devrait être sensiblement identique. 

A ce que nous payons aujourd’hui. 

Le seul bémol est aujourd’hui l’état des lieux (Vieux et décrépi) et le lieu pas très sécurisé. 

Par défaut nous prendrons cette possibilité en continuant à chercher ailleurs. 

Jean Jacques et Olivier, vont préparer un calendrier des réunions de bureau Directeur et de 

conseil d’administration. Il sera transmis à tous les membres du conseil d’administration et  

sera mis sur le site  

 

Plus aucune question n’étant posée, Le président remercie l’ensemble des présents pour la 

qualité des échanges et clos ce conseil d’administration à 21 h 55. 

 

Le Secrétaire Général      Le Président   du CDN 38  

   

                ,                        

          

 

 

 

 

 


